



Carta 12 del Presidente

Hacemos partícipes a nuestra membresía, de la gestión realizada por la Cámara Panameña de la Construcción (CAPAC), a través de este compendio de actividades destacadas en las que participamos. El siguiente informe se comprende del 1 de diciembre al 31 de diciembre del presente año.

1. El lunes 5 de diciembre asistimos a la Asamblea General Ordinaria 2022 del Consejo del Sector Privado para la Asistencia Educacional (COSPAE) en la que el presidente señor Roberto Pineda, dio su informe de gestión.
2. El martes 6 de diciembre asistimos a una reunión Extraordinaria del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CoNEP) en la que se celebraron las elecciones para escoger la nueva Junta Directiva.

La Junta Directiva del gremio quedó conformado para el 2023 de la siguiente manera: Rubén Castillo Gil, presidente; Gabriel Diez P., vicepresidente; Alejandro Ferrer, Tesorero y Roy Rivera, Secretario.

3. Sostuvimos una reunión el pasado 6 de diciembre con el Fondo Monetario Internacional (FMI), el delegado fue el señor Bas Bakker. Fui acompañado por los vicepresidentes ingeniero Alejandro Ferrer y doctor Gabriel Diez M. y el licenciado Luis Morán, asesor Económico de la CAPAC.

El FMI se reúne anualmente con las organizaciones el objetivo de entender la situación económica de la industria en la que se desenvuelve. El señor Bekker se interesó mucho en el sector privado, haciendo preguntas sobre el incremento del mercado, cuánto incrementaban los valores prepandemia y postpandemia, lo cual no teníamos tan detallado, consideró importante contar con la información y dar respuesta a nuestros miembros.



4. El 14 de diciembre realizamos la Asamblea General Ordinaria en la que la Cámara escogió mediante sufragio la Junta Directiva 2023, también rendí informe de gestión de 2022.

Durante la Asamblea fui electo presidente por segundo año consecutivo, me acompañarán los dignatarios, Ing. Alejandro Ferrer, como primer vicepresidente; Dr. Gabriel Diez Montilla, segundo vicepresidente; Ing. Demetrio Arosemena, secretario; Lic. Irene Orillac de Simone, tesorera y Ing. Fernando Méndez, fiscal.

Fueron elegidos, además, los directivos de las cinco categorías de miembros en las que está conformada la organización. En representación de los Contratistas Generales y Especializados, resultaron electos los ingenieros Carlos Fábrega, Julio Salceda, Luis Fernando Jované, Luis Sosa, Martín Sosa, José Orillac, Alexis Fletcher.

En representación de las empresas de Promotora e Inmobiliaria resultó electo Ing. Edgar Hernández, por parte de la Banca, Seguro y Afianzamiento, Lic. Alexander Crisan; en representación de los Corredores de Bienes Raíces, Lic. José Manuel Marjalizo; fue electo en la categoría de Fabricante y Proveedor, Lic. Paul Dávila; y por parte de los Consultores y Profesionales, Arq. Juan Yihn.

5. Recibimos invitación del presidente de la Cámara de la Comercio e Industria Panameña Alemana, ingeniero Alexis Fletcher, para participar en la instalación de la Sede de la Construcción Sostenible, la cual Panamá ha sido escogida.

Hubo una participación internacional importante más de cinco países, cuyos representantes estuvieron de manera presencial y virtual, en total el evento tuvo una concurrencia de más de 350 personas.



6. Asistimos al Conversatorio sobre Urbanismo, Movilidad y Arquitectura con la Directora Renata Gilio de la firma Arquitectónica KAAN Architecten de Países Bajos, el pasado 16 de diciembre.

7. El Director de la Caja de Seguro Social, Enrique Lau Cortés, invitó a la Cámara a la inauguración del Hospital Clínico, Hospital Quirúrgico y Centro de atención al paciente crítico, el pasado viernes 16 de diciembre.

Agradezco a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el cual remitiremos a todos ustedes de manera constante y periódica.

Ing. Carlos Allen
Presidente de CAPAC